

## NOTA DE PRENSA

### ***MicroBank y el Fondo Europeo de Inversiones amplían su acuerdo para impulsar la financiación de 45.000 proyectos de emprendedores y microempresas***

- ***El acuerdo facilitará, con 600 millones de euros, la financiación de proyectos de emprendedores y microempresas.***
- ***Los préstamos podrán destinarse a la creación, consolidación o ampliación de negocios, ayudando a generar y mantener puestos de trabajo entre colectivos con mayores dificultades de acceso a la financiación.***

**Madrid, 26 de febrero de 2020.** El director de Inversiones y Garantías en el Fondo Europeo de Inversiones (FEI), Alessandro Tappi, y el presidente de MicroBank, Juan Carlos Gallego, han firmado una extensión del acuerdo de garantía vigente entre las dos instituciones.

Con este acuerdo, MicroBank, el banco social participado íntegramente por CaixaBank, reafirma su compromiso con el Programa Europeo para la Competitividad de las Empresas y las PYME (COSME), gestionado por el Fondo Europeo de Inversiones. Con la firma de este acuerdo, el importe total de los préstamos que se pueden otorgar a profesionales autónomos y microempresas asciende a 1.200 millones de euros para el período 2017-2021. Como resultado de esta extensión, se pondrán a disposición nuevos préstamos por un total de 600 millones de euros, que se estima beneficiarán a más de 45.000 emprendedores y pequeñas empresas. El acuerdo se beneficia del apoyo del Fondo Europeo para Inversiones Estratégicas, el corazón del Plan de Inversión para Europa.

Gracias a la garantía proporcionada por el FEI, estas transacciones se otorgarán en función de la confianza en los solicitantes y la viabilidad de sus proyectos. Los préstamos se pueden usar tanto para lanzar nuevos negocios como para consolidar o expandir los existentes,

## NOTA DE PRENSA

contribuyendo así a la creación y consolidación de empleos para colectivos que pueden experimentar dificultades para acceder al financiamiento.

La firma de este nuevo acuerdo marca un fortalecimiento de la colaboración entre las dos instituciones. Desde la fundación de MicroBank en 2007, el FEI ha apoyado a la institución financiera en la provisión de microcréditos. El acuerdo firmado ayer es una continuación del apoyo ya recibido bajo el programa COSME, a través del cual MicroBank ha podido acceder a este tipo de garantías desde 2014.

### **Sobre el programa COSME**

COSME es el programa de la UE para la competitividad de las empresas y las pymes que se ejecuta desde 2014 hasta 2020 con un presupuesto total de 2.300 millones de euros. Al menos el 60% del programa se dedicará a facilitar el acceso a la financiación para las pymes en Europa, con dos instrumentos financieros. El Servicio de Garantía de Préstamos COSME respalda las garantías y contragarantías a las instituciones financieras para ayudarlas a proporcionar más préstamos y arrendar financiamiento a las pymes. Este servicio también incluye la titulización de carteras de financiación de deuda de pymes. El programa COSME también invierte a través de COSME Equity Facility for Growth en fondos de capital que proporcionan capital de riesgo a las pymes principalmente en las etapas de expansión y crecimiento. El programa COSME se basa en el éxito del Programa Marco de Innovación y Competitividad (CIP) (2007-2013) que ayudó a movilizar casi 21.000 millones de euros de préstamos y más de 3.000 millones de euros de capital de riesgo a más de 384.000 pymes en Europa.

Las empresas pueden ponerse en contacto con instituciones financieras seleccionadas en su país para acceder a la financiación de la UE: <http://www.access2finance.eu/>

### **Sobre el FEI**

El Fondo Europeo de Inversiones (FEI) forma parte del Grupo del Banco Europeo de Inversiones. Su misión central es apoyar a las micro, pequeñas y medianas empresas de Europa ayudándoles a acceder a la financiación. El FEI diseña y desarrolla capital de riesgo y crecimiento, garantías e instrumentos de microfinanzas que se dirigen específicamente a este segmento de mercado. En este papel, el FEI fomenta los objetivos de la UE en apoyo de la innovación, la investigación y el desarrollo, el espíritu empresarial, el crecimiento y el

---

## **NOTA DE PRENSA**

empleo.

### **Sobre MicroBank**

MicroBank, el banco social de CaixaBank, es el único banco en España dedicado principalmente a la financiación de proyectos a través de microcréditos. Completa el compromiso de la entidad con una manera de hacer banca socialmente responsable y de generar con su actividad un impacto positivo en la sociedad. El banco ofrece microcréditos y préstamos sin garantías de hasta 50.000 euros a emprendedores y microempresas y otras finanzas con impacto destinadas a aquellos sectores de la sociedad que buscan generar un impacto social positivo, como pueden ser la economía social, la educación, la salud y la innovación.